

“シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間
6/11(月)～6/15(金)

第126号

2018. 6. 11
西中PTA執行部 発行
責任者 松岡 修一

衣替えの季節を迎えると、子どもたちの白いカッターシャツが爽やかに映え、これからやってくる暑い夏を思わせます。一学期の大イベントである3年生の修学旅行、2年生のトライヤー・ウィーク、1年生の林間学校も終わり、また少し成長した子どもたちの姿が見うけられます。思春期という難しい時期ではありますが、家庭での会話を大切に子どもたちの“育ち”を見守りたいものです。

さて、今年も西中学校に、教育実習生の皆さんが来られています。“シャキッ”とする週間の朝のあいさつ運動の時には、フレッシュな声がこだまして、いつもと違ったあいさつ運動になるかもしれませんね。

4名の教育実習生の皆さんに、コメントをいただきました。紹介させていただきます。

生駒 大貴 さん

大阪工業大学から参りました、生駒大貴です。教科は数学を担当させて頂きます。教育実習を通して、少しでも教育現場の様子について学べるように努めています。生徒に寄り添い、全力で愛情をそそぐことのできる教員を目指しています。将来、教師になったときに教育実習で学んだことを活かせるように、身のある実習にしていきたいと思います。ご迷惑をたくさんおかけすると思いますが、一生懸命頑張りますので、3週間よろしくお願いします。

竹下 佑弥 さん

大阪大谷大学から参りました、竹下佑弥です。教科は国語を担当させて頂きます。この実習の目標は、教師としてのスキルを身に付けることです。生徒、保護者様の信頼関係を築くためにどうするか、生徒が分かったと思える授業はどうすべきかを学ばせて頂きたいと考えています。また、西中生はとても礼儀正しく、いつどこでも明るい声で挨拶をしてくれます。生徒に信頼され、西中生のような素晴らしい生徒にできるような教師になりたいと考えています。そのために、この3週間一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。

富田 夏生 さん

武庫川女子大学から参りました、富田夏生です。教科は保健体育を担当させて頂きます。今回、3週間という短い期間ですが、学校現場で教えて頂くという貴重な体験ができるので、1日1日を無駄にしないように、先生方の授業での声かけや授業展開、また生徒達とのコミュニケーションの取り方をしっかり見て学び、今後に活かせるように充実した教育実習にしたいです。また、積極的に生徒たちに話しかけ、授業では分かりやすい授業ができるように元気に明るく頑張りますので、よろしくお願いします。

橋本 莉沙 さん

関西国際大学から参りました、橋本莉沙と申します。担当する教科は英語です。英語は国際的に話されている言語ですが、英語嫌いの生徒が増えています。そのため、少しでも英語に興味を持ってもらえる授業作りをしたいと考えています。また実習中は、学生としてではなく教える立場として生徒に向きあっていきたいです。3週間という短い間ではありますが、多くのことを学び吸収し、大きな自信に繋げたいと思います。一生懸命頑張りますので、ご指導よろしくお願い致します。

ベルマーク運動に ご協力お願いします！

西中PTAでは、ベルマーク及び純正インクカートリッジ（キャノン・エプソン・ブラザー）テトラパックの回収を行っています。

回収箱は事務室前のカウンターに置いてあります。また、“シャキッ”とする週間には、朝のあいさつ運動の際に、役員が正門付近で回収しています。お子さんに持たせていただいても、保護者の皆様が来校される際にお持ちいただいても結構です。ご協力よろしくお願いいたします。

オープンスクール

今週6月16日（土）は西中学校のオープンスクールです。15:00～は学級懇談会も予定されています。当日の授業は5時間目までとなっております。

詳細につきましては、先日学校より配布されました「オープンスクールおよび学級懇談会のご案内」をご覧ください。



オープンスクールは
8:15～16:00までです！

会長のひとりごと

「出会い」

5月はイベントが「めじろ押し」でした。修学旅行・林間学校・中間テスト・トライヤー・ウィークです。まずは先生方、修学旅行・林間学校での遠地までの引率やトライヤー・ウィークの視察巡回等、毎年のことながら、それぞれの活動の準備・心配りをしていただき、誠にありがとうございました。

去る5/15 3年生の修学旅行初日、博多駅で素敵な出会いがありました。先生方と一緒に新幹線博多駅～観光バス乗車移動中の皆さんに会えました。期待に満ちたたくさんの元気な顔に会え、当方も「温かい気持ち」を頂きました（その様子は当日西中HPでご周知の通りです）。大西校長先生からの話によると「長崎平和公園での感動を与えた歌声」「民泊での出来事」等、皆様の良い出会いができた事を大いに想像できます。そして2年生トライヤー・ウィークが終了したところですね。それぞれが全て希望の事業所での活動ではなかったでしょう。此處でもいろんな「出会い」が有った事だと思います。販売店舗では店員さん・お客さん・商品等。幼稚園・小学校では先生方・生徒たち・園児たち。生産工場では管理職（工場長など）・作業者・製品など、多岐にわたります（出会いは人だけではありません）この1週間でそれぞれの出会いや対話が皆さんを一回り大きく（成長）させた事でしょう。そして1年生の林間学校です。大きな出会いは無かったかとは思いますが、絆・親交を「深める」ことが出来た事でしょう。これから3年間の大切な「友人」です。此の出会いを大切にしてください。又、先月コメントいたしました『考動力』は発揮できましたか？

最後に、今回多くの西中生を受け入れて頂いた民泊先の方々、企業・個人経営店舗・公共団体の方々に於かれましては、ご多忙の中対応を頂きましたこと心より御礼申し上げます。

次回の“シャキッ”とする週間は、7/9(月)～7/13(金)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。夏休みを前にほんのり日焼けをした子どもたちが、元気に登校していることでしょう！ぜひ皆様ご参加ください。